



Pescadores rindieron su tributo a San Pedro en la costa de La Araucanía

CONMEMORACIÓN. Monseñor Jorge Concha Cayuqueo encabezó la jornada en la caleta Nehuentúe, en Carahue. Mañana habrán otras tres procesiones.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Bajo un sol resplandeciente, la comunidad de San Roque de Nehuentúe, que pertenece a la Parroquia San José de la Costa de Trovolhue (Carahue) junto a la Asociación Gremial de Pescadores local, celebraron a San Pedro, patrono de los pescadores, festividad que busca fortalecer el espíritu religioso de la zona costera.

La jornada religiosa comenzó a las 11 horas, con la tradicional procesión desde la entrada del pueblo, donde un grupo de pescadores y mariscadores, portando la imagen del querido santo protector de los pescadores, San Pedro, fue acompañado por el obispo diocesano, monseñor Jorge Concha Cayuqueo, OFM, junto al presbítero Jorge Vidal, párroco de San José de la Costa de Trovolhue; el presbítero Rodrigo Aguilar, párroco de Jesús de la Misericordia de Labranza. Ellos encabezaron la marcha de cerca de 500 fieles provenientes de distintos sectores, así como de las familias de los pescadores, buzos y mariscadores, además de Carabineros, Bomberos y personal de la Armada de Chile.

En el trayecto de cerca de una hora por las principales ca-

Hoy continúa

● Hoy domingo, la procesión de San Pedro se traslada a Puerto Saavedra, a Caleta El Huilque. La jornada comienza en la Parroquia de Puerto Saavedra con la Misa San Pedro, a partir de las 10 horas. A las 11 horas, procesión por tierra y a las 12 horas procesión por el río. En Puerto Domínguez, c la jornada inicia a las 12 horas con una misa en la sede social de la caleta, para dar paso, a las 13:30 horas, a una procesión por el lago Budi. En Queule, comuna de Nueva Toltén, la jornada en torno a la celebración religiosa de San Pedro comienza a las 11 horas.

les del pueblo, estuvo presente la oración, el canto y la reflexión, que fue animada por todos los peregrinos, y donde los lugareños, desde sus casas, agitaban sus pañuelos al viento.

EN EL RÍO

La procesión por tierra culminó en el embarcadero, donde aguardaban los botes, siendo la imagen del santo subida a una de las embarcaciones.

Tras la autorización del capitán de la marina, los botes in-



MONSEÑOR JORGE CONCHA CAYUQUEO ENCABEZÓ LA CEREMONIA SOBRE LAS AGUAS DEL RÍO IMPERIAL.

gresaron en las aguas de río Imperial, donde monseñor Jorge Concha oró por quienes han perdido sus vidas en estas aguas, rezó por su eterno descanso, por sus familias y por tantos hombres de mar que día a día enfrentan las gélidas aguas para buscar el sustento familiar. Este emotivo momento fue acompañado por una ofrenda floral que dejó en las aguas.

Tras retornar a tierra, se reinició la caminata, esta vez hasta la capilla San Roque de Nehuentúe, perteneciente a la parroquia San José de La Costa, para la Santa Misa. ☩



LA IMAGEN DE SAN PEDRO SOBRE SU BOTE. SIGUE VIVO EL FERVOR RELIGIOSO DE LOS PESCADORES HACIA SU PATRONO.